

IG Metall Kiel-Neumünster Legienstr. 22-24 24103 Kiel

Oberbürgermeister Dr. Olaf Tauras Neues Rathaus Großflecken 59 24534 Neumünster

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras,

als Geschäftsführerin der IG Metall Kiel-Neumünster wende ich mich heute mit einer Bitte an sie. Am 21. November 2020 plant die AfD ihren Landesparteitag in Neumünster. Wie nun bekannt geworden ist soll die Veranstaltung in den Holstenhallen in Neumünster durchgeführt werden, einem Ort der in kommunaler Hand ist.

Wir gehen davon aus, dass auch für die kommunale Hand nicht egal ist, wer diese Räumlichkeiten nutzt. Der Ortsvorstand der IG Metall Kiel-Neumünster spricht sich deutlich gegen diese Nutzung aus. Diese Veranstaltung wäre ein völlig falsches Zeichen. Die AfD ist eine antidemokratische, menschenverachtende und in weiten Teilen rechtsradikale Partei, die gegen Menschen hetzt, Rassismus hoffähig macht, eine Partei, die auch in den schwierigen pandemischen Zeiten in denen wir uns gemeinsam finden, die soziale Spaltung vorantereibt.

Wenn sich solche Veranstaltungen in unsere Demokratie und die Normalität einschleicht, wird Rassismus und Menschenverachtung normaler, etwas was wir als Demokraten nicht akzeptieren werden. Ein sich nach rechts verschiebender politischer Diskurs führt zu Spaltung und nicht zu einem solidarischen Miteinander, wofür wir als GewerkschafterInnen stehen.

04.11.2020

IG Metall Kiel-Neumünster

Büro Kiel Legienstraße 22-24 24103 Kiel

Büro Neumünster Carlstraße 7 24534 Neumünster

Telefon: 0431 2008690-0 Fax: 0431 200869-20

stephanie.schmoliner@igmetall.de

www.igmetallkiel-neumuenster.de



So erleben wir auch die Stadt Neumünster als bunt, offen und demokratisch und hoffen, bei ihnen einen Verbündeten zu finden.

Wir können uns wollen es nicht hinnehmen, das städtische Räume für Hass und Hetze genutzt wird.

Deshalb, sehr geehrter Herr Tauras bitten wir sie, alle Möglichkeiten zu prüfen, dass eine solche Veranstaltung nicht in kommunalen Räumen stattfinden können.

Wir freuen uns auf Rückantwort und verbleiben mit freundliche Grüßen

Stephanie Schmoliner

1. Bevollmächtigte IG Metall – Kiel Neumünster